

Fecha: 27-01-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: **Plaga de conejos: "Por alguna situación, la reproducción se ha acentuado"**

Pág. : 5
Cm2: 129,9

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Noticias / Martes 27 de enero de 2026

EL DI

Plaga de conejos: "Por alguna situación, la reproducción se ha acentuado"

Millonarias pérdidas están sufriendo los productores de hortalizas y pisco debido a una plaga de conejos (*Oryctolagus cuniculus*), pocas veces vista, especialmente en el valle del Choapa, Región de Coquimbo. "Es un fenómeno un tanto inusual. El año pasado no hubo este problema. Hay depredadores naturales que los mantienen controlados, pero hoy por alguna situación, la reproducción se ha acentuado", aseguró el gerente general de la junta de vigilancia del Choapa Diego Alfaro. Raúl Torres, director regional (s) del SAG, explicó que este animal está declarado como especie exótica invasora, con impacto negativo, por lo que se permite su caza, pero se deben cumplir ciertos requisitos muy exigentes, como el carnet vigente y la autorización del dueño del predio donde se hará la actividad. Tampoco se puede cazar en zonas urbanas.



ARCHIVO

ero público recibió un